



# 東っ子の花

平成27年 1月9日  
御前崎市立浜岡東小学校  
学校だより No, 10

## 「礼」が備わったふるまい

あけましておめでとうございます。新しい年、平成27年も浜岡東小学校にお力添えをいただきたく、お願いいたします。

さて、1/6の3学期始業式で、私は子どもたちに「礼」について、次のようなお話をしました。



・・・さて2学期の終業式に、私は「礼」という言葉についてお話ししました。これを3学期、第5ステージでは、是非実際に行動に移してほしいと思います。・・・

・・・この体育館にいる東小の友だち誰もが必ずできることです。休み時間に友だちと会話する時の「話し方や態度」と全く違いますが、自分から意識すれば、どんどん上手になっていきます。是非、今日から先生方とお話をするとき、正しい言葉遣いを心がけて下さい。

学校でこの練習していくことで、家の近くのおじさんやおばさん、そして、今後大人の人に話しかける必要があったときに、ていねいな態度や言葉遣いが自然と出るようになります。そして、その態度を見せたことで、相手はきっと気持ちいいなと思ってくれます。

特に、この4月から中学生となる6年生、そして東小学校の顔となる5年生。さすが高学年のお兄さん、お姉さんと下級生から認められるような言動を期待しています。地域の人から、学校に「東小の子どもたちは、礼儀正しい言葉遣いで気持ちいいですね。」という声が聞こえてくればたいへん嬉しいです。

先生方もその都度指導をしてくれますので、是非、その時は言い方を改めて、正しい言い方や態度を学習してください。

今学期は、この「礼」が備わった皆さんの行動が、学校いっばいに広がることを期待します。頑張りましょう。



その「礼」は、辞書では「うやまうこと。礼儀。」とあります。しかし、子どもたちに理解してもらえるように「相手が気持ちよくなる様な態度や言動」と説明しました。

東小学校の子どもたちが、全くこのような態度ができていないわけではありません。きちんとした正しい言葉遣いや、相手の目を見て自分の意見をしっかり述べる子はたくさんいます。地域の人に会ったときに、正しい言葉であいさつができる子もたくさんいます。しかし、東小学校のどの子も、正しい言葉であいさつができ、礼儀正しい態度で接することができる人になってほしいです。

学校では私たち教師が受け持ちます。しかし家に帰ったら家族や地域のみなさんが、子どもたちのよき先生として「礼」を教えてあげて下さい。比木・佐倉地区の子どもたちをみんなで育てていきましょう。

裏面も御覧ください。

校長 村松 敏男

# 第2駐車場看板 リニューアル



第2駐車場の看板の老朽化による危険防止のため、新しく看板を設置させていただきました。

元の看板は、過去のPTA事業で設置された経緯がありますので、今回は、PTA資源回収の会計より支出させていただきますので御了承ください。

(デザインは、学校ホームページのデザインを使用しました。)

\*学校ホームページ更新中。是非御覧ください。

## 校内に”あらたな決意”満載

各学年、「新年の誓い」を掲示しました。

「今年は、これをがんばるぞ！」

「今年は、こんな〇年生になりたい！」

一人一人の固い決意がたくさん見られます。実現できるよう、励ましていきたいと思えます。御家庭でも話題にしてみてください。



## 書き損じはがき回収に御協力を！

1月6日の文書でもお知らせしましたが、1月13日(火)から1月23日(金)までの期間で、PTA活動として書き損じはがき回収を行います。御協力をお願いします。